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Ecole Doctorale 
Ingénierie – Matériaux, 
Mécanique, Environnement, 
Energétique, Procédés, 
Production (I-MEP2) - N° 510 

 

  
Saint-Martin d’Hères, le 26 Novembre 2014 

Compte-rendu du Conseil de l’Ecole Doctorale I-MEP2 
Jeudi 20 Novembre 2014, 13h30 

 
Membres du Conseil de l’ED : 

- Membres extérieurs : 
o Christian COMMAULT, ED EEATS 
o Guy DELRIEU, ED TUE 
o Mme Christel FAURE, DRT CEA 
o Yohan PAYAN, ED ISCE 
o José BARRUCHEL, ESRF 
o Bruno  DUBOST, Constellium 
o Stéphane HUBAC, ST Microelectronics 
o Mme Cécile VENET, Schneider 

- Directeur de l’ED I-MEP2 
o Denis FAVIER 

- Responsables des spécialités de thèse de l’ED, Directeurs-adjoint de l’ED I-MEP2 
o Pascal JAY 
o Bernard PENZ 
o Luc SALVO 

- Responsable-adjoint de spécialités de thèse de l’ED 
o Pascal VILLARD 

- Cinq représentants des laboratoires d’accueil 
o SIMAP : Michel PONS 
o 3SR : Cino VIGGIANI 
o LEPMI : Ricardo NOGUEIRA 
o LEGI : Achim WIRTH 
o G-SCOP : François VILLENEUVE 

- Un représentant de la VP Recherche de l’UJF 
o Yassine LAKHNECH ou son représentant 

- Un représentant de la VP Recherche de Grenoble INP 
o Didier BOUVARD ou  son représentant 

- Représentante des assistantes de Direction de l’ED 
o Augustine ALESSIO 

- Cinq représentants des étudiants (reste 3 doctorants car 2 docteurs) 
o Emmanuelle BICHAUD 
o Chloe LECOMTE 
o Leslie LHOMOND 

Invités permanents :  
o Directeur du Collège Doctoral de l’Université de Grenoble Alpes, D.GEORGES 
o Les directeurs des laboratoires sur lesquels s’appuie l’ED 

Présents : Mme Augustine ALESSIO, Emmanuelle BICHAUD, Christian COMMAULT, Mme 
Christel FAURE, Denis FAVIER, Jean-Pierre FRANC (LEGI), Pascal JAY, Mme Carmen JIMENEZ 
(LMGP), Chloe LECOMTE (partie avant le vote), Leslie LHOMOND, Yohan PAYAN, Bernard PENZ, 
Michel PONS (SIMAP) , Luc SALVO,  Pascal VILLARD, François VILLENEUVE. 
Absents Excusés : José BARRUCHEL, Emmanuelle BICHAUD, Didier BOUVARD ou son 
représentant Alain PASTUREL, Guy DELRIEU, Bruno DUBOST, Stéphane HUBAC, Yassine 
LAKHNECH ou son représentant, Ricardo NOGUEIRA, Mme Cécile VENET, Cino VIGGIANI 
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ORDRE DU JOUR : 
• Approbation du compte-rendu du Conseil du 26 Juin 2014 
• AERES 
• Changement directeur ED I-MEP2 
• Questions diverses 
 

 En préambule, les membres du conseil se présentent. D. Favier expose 
alors l’ordre du jour. 
  
Approbation du compte-rendu du Conseil du 26 Juin 2014 

Le compte-rendu du Conseil du 26 Juin 2014 est approuvé à l’unanimité 
des présents. 
 
AERES 

D. Favier présente tout d’abord le calendrier concernant le dossier la 
visite AERES pour l’ED. Le dossier a été envoyé, tel qu’approuvé par le conseil de 
l’ED du 26 Juin 2014, et complété par l’avis du Collège Doctoral. La visite AERES 
est prévue les 10 et 11 Février 2015 pour l’ensemble du collège doctoral de 
l’UGA. La visite de l’ED par l’AERES aura lieu le 10 Février après-midi. Le détail 
de la visite n’est pas encore connu, en particulier concernant la présence des 
doctorants et des laboratoires. La proposition du conseil de l’ED est que tous les 
doctorants qui le souhaitent puissent assister à la partie de la visite dédiée aux 
doctorants, et que chacun des laboratoires principaux de l’ED désigne 2 
doctorants. D. Favier diffusera les détails de la visite, en particulier à 
destination des directions des laboratoires, dès que le programme de la visite 
sera connu. L’ED participe aussi aux visites AERES des laboratoires ; un tableau 
synthétise les représentants de l’ED pour chaque laboratoire.   

 
Changement de directeur 

Denis Favier présente ensuite le point concernant le changement de 
direction de l’ED. Le calendrier de ce changement suit les directives du bureau 
de la COMUE. Un candidat s’est déclaré, Bernard Penz. Bernard Penz présente 
son CV, et son programme d’action s’il est nommé directeur de l’ED. Un vote à 
bulletin secret a lieu, avec 17 votants (14 participants au vote et 3 
procurations) ; le conseil de l’ED donne un avis favorable à la candidature de 
Bernard Penz à l’unanimité des votants. 

 
Questions diverses 

Denis Favier présente les bilans de l’année 2013/14 et de l’année 2014-15 
au 14/11/2014 en termes d’effectifs,  inscriptions et soutenances. Ces bilans 
sont très positifs. 

Une question est posée par Mme Christel Faure concernant les constitutions 
de jury, en particulier la réglementation sur le statut de «Professeurs ou 
Assimilés ». Après délibération du conseil, celui-ci souhaite que le collège 
doctoral étudie une démarche qui permette à un chercheur ne pouvant être 
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considéré comme Professeur Assimilé selon l’article 1 de l’arrêté du 15 Juin 1992 
de déposer une demande dérogatoire, soit pour un jury spécifique, soit à titre 
permanent pour un chercheur HDR rattaché à une ED de l’UGA.     

 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est close à  15 H. 

 
D. FAVIER  

PJ Transparents projetés durant la réunion  


